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Membros presentes
ANA Moema Versiani Acselrad (S)
AAEA Artur Nogueira Edmo J. S. Cardoso (T)
ASSEMAE Adriana Isemburg (S)
CIESP/ Limeira Antonio Dias da Silva (T)
CIESP/ Campinas Renata F. P. Gonçalves (T)
SABESP M.de Lourdes Bressaola (S)
CETESB Márcia Novaes Ferreira (T)
CONSORCIO PCJ Sérgio Razera (S )
COOPERSUCAR André Elia Neto (T)
DAEE Rita de Cássia Lorenzi (T)

Patrícia G. A. Barufaldi  (S)
PM de Campinas Sylvia R.D. Teixeira (T)
Soridema Egaz Ramirez Arruda (S)

Membros Ausentes com justificativa
AEAL Luís Eduardo Quitério (T)

Membros Ausentes sem justificativa
Fórum das entidades.
IGAM
PM de Americana
SERHS
SMA/ CPLA
UNESP/ IB. Rio Claro
AEAA Bragantina
IAC/ SAA
F. Florestal
DEPRN
Fundação Florestal
PM de Extrema
Secret. Transportes
SEESP – DR. Campinas
Sind. R. de Rio Claro
UNICA
UNICAMP

Convidados
SE-Comitês PCJ/ DAEE Luiz Roberto Moretti

(T) - Titular       (S) Suplente           (R) Representante

1.Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram5
enviadas aos presentes por meio de mensagem eletrônica,
em 01/10/2004. 2. Abertura:  A abertura foi feita pela
coordenadora Rita de Cássia Lorenzi, que iniciou a
reunião cumprimentando a todos; informou sobre a
existência de quorum para início da reunião  e informou10
que a minuta da Ata da 6.ª Reunião Ordinária,  realizada
em Piracicaba, na AEAP, em 17/08/2004,  foi enviada por
e-mail a todos. 3. Leitura e aprovação da Ata da 6.ª
reunião ordinária: Em seguida, a coordenadora solicitou
a todos  a leitura da minuta da Ata da 6.ª Reunião15
Ordinária, realizada em Piracicaba, na AEAP, em
17/08/2004. Foi solicitada a correção da representação da
ANA, pois o sr. Antonio Roberto Gonçalves é o titular da
vaga e não o suplente, conforme consta.  Foi solicitada,

pela representante da ANA, a alteração do texto no item20
“6. Considerações”, uma vez que foi a empresa SHS que
criticou o Termo de Referência do Plano de Bacias,
afirmando que o mesmo estava falho e que a SHS não
possui a metodologia para elaboração do Plano de Bacias.
Assim, pediu para que constasse que o sr. Antonio25
Roberto, apenas contestou essa fala da SHS.  Sem outras
manifestações, foi colocada em votação a minuta da Ata,
com a correção solicitada, sendo, a mesma, aprovada por
unanimidade. 4. Informes: Reunião sobre o Plano
Estadual: A coordenadora da CT-PB informou que houve30
a reunião do Plano Estadual de Recursos Hídricos, no dia
14/09/2004, em Araraquara, onde foram apresentadas as
metas que constavam do Plano Bacias 2000/2003. Alguns
pontos foram corrigidos e solicitadas alterações, como os
valores referentes às vazões relativas à UGRHI 5 e as35
áreas de drenagem. Esclareceu que, com relação às águas
subterrâneas, os dados estão sendo revisados no Relatório
de Situação 2002/2003 e posteriormente serão enviados
ao CORHI para alteração no PERH. A coordenadora
informou que no dia 14/10/2004 haverá outra reunião para40
apresentação de sugestões das metas propostas a serem
inseridas no Plano Estadual, conforme documento
enviado a todos. Foram apresentadas as metas propostas e
discutidas uma a uma, pelo Grupo, e anotadas as
considerações no próprio documento. Concluiu-se que45
não será possível, agora, apresentar metas específicas
como as solicitações do CORHI, uma vez que o Plano de
Bacias 2004/2007 do PCJ ainda está em elaboração.
Propôs-se enviar metas mais generalizadas, retirando os
dados e valores mais específicos, que seriam discutidos50
no Plano de Bacias. Ficou definido que outras sugestões
de metas a serem incluídas poderão ser feitas até o dia
14/10/2004, durante a reunião, em Araraquara.  Definiu-
se que um Grupo estará participando da reunião e levando
as considerações da CT-PB no dia 14/10/2004,  composto55
por: DAEE, Rita de Cássia Lorenzi; Secretária Executiva
do PCJ, Luiz Roberto Moretti; CETESB, Márcia Ferreira
Novaes; Consórcio PCJ, Sérgio Razera e SORIDEMA,
Harold G. Fowler.   5. Relatório de Situação dos
Recursos Hídricos 2002/2003: A coordenadora informou60
que a empresa Irrigart, executora do Relatório de Situação
2002/2003 entregou  a minuta do Relatório Final e o
Grupo de Acompanhamento deverá estar se reunindo na
próxima semana, em Americana, no Consórcio PCJ, para
análise e considerações. 6. Plano de Bacias 2004/ 2007 :65
Com a palavra, a coordenadora informou que a empresa
SHS, empresa que está elaborando o Plano de Bacias,
contratada pela SABESP, tomadora dos recursos do
FEHIDRO, entregou o Relatório Gerencial 3 e já entregou
o Relatório Parcial I e o GA deverá estar reunido no dia70
10/10/2004, para análise e considerações.7. Relatório de
Situação dos Recursos Hídricos 2004: A coordenadora
informou que no máximo em duas semanas o DAAE de
Rio Claro, tomador dos recursos do FEHIDRO, deverá
estar publicando a carta-convite para contratação  do75
relatório de Situação dos Recursos Hídricos 2004 e para
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isso foi solicitada a indicação de representantes do Grupo
para compor a Comissão de Licitação. Foram indicados
os seguintes representantes : Sérgio Razera, do Consórcio
PCJ; Márcia F. Novaes, da CETESB e Patrícia Gobet de
Aguiar Barufaldi, do DAEE, para comporem a Comissão5
de Licitação do Relatório de Situação 2004. 8.
Encerramento: A coordenadora informou que esta é a
última reunião que ela coordena, por motivo da sua saída
do DAEE, e inclusão no quadro de funcionários da
CETESB de Ribeirão Preto e agradeceu a todos o apoio10
recebido durante o período que ela coordenou a Câmara.
Passou a palavra ao sr. Luiz Roberto Moretti, que
mencionou que estará assumindo interinamente a
coordenação da CT-PB, até que o DAEE defina o novo
coordenador. Mencionou que face ao ocorrido, não terá15
condições de coordenar todos os Grupos de
Acompanhamento da CT-PB e solicitou que cada
representante do tomador do respectivo produto que está
sendo acompanhado, assuma a coordenação do Grupo de
Acompanhamento. No caso, o Consórcio PCJ coordenaria20
o Grupo de Acompanhamento do Relatório de Situação
2002/2003; a SABESP, coordenaria o Grupo de
Acompanhamento do Plano de Bacias e o DAEE,
coordenaria o Grupo do Relatório de Situação dos
Recursos Hídricos 2004.  A proposta apresentada foi25
aprovada por unanimidade e os representantes das
entidades mencionadas presentes à reunião, aceitaram a
indicação feita. Informou que a próxima reunião está
agendada para o dia 14/12/2004, e deverá ocorrer na
CETESB – Regional de Jundiaí. Foi passada a palavra aos30
presentes e, não havendo nenhuma manifestação, foi dada
por encerrada a reunião.

Rita de Cássia Lorenzi35
Coordenadora da CT-PB dos Comitês PCJ


